



► 10 Abril, 2015

# La Fundación Secretariado Xitano logró 867 contratos desde el 2001

El año pasado formó 60 personas en Pontevedra, y 47 encontraron trabajo

**CARMEN GARCÍA DE BURGOS**  
 PONTEVEDRA / LA VOZ

En los últimos catorce años un total de 478 personas pasaron por las instalaciones que la Fundación Secretariado Xitano posee en la Casa Azul, cedidas por el Concello de Pontevedra —que también aporta 23.650 euros anuales—. Fue, de hecho, de los primeros colectivos en utilizar el edificio municipal. Desde entonces, sus responsables han conseguido emplear a 867 usuarios de la entidad. Solo el año pasado, 147 personas participaron en alguno de sus programas de apoyo a la etnia gitana.

Además, 60 de ellas asistieron a alguna de las acciones formativas organizadas por la asociación, de las que 15 se decantaron por el curso de prevención de riesgos laborales, 10 por el de estibador portuario, 12 por el de panadería y repostería —el mis-



La fundación ofrece clases de apoyo escolar a sus usuarios. CAPOTILLO

mo número que por el de ayudante de cocina—, 14 por el de monitor de comedores escolares, 8 por el de operaciones básicas de cocina, 7 por el de animadora de eventos lúdicos y, por último, 9 por el de manipulador de

alimentos. Así, 41 consiguieron algún contrato laboral.

Además de estas materias, la fundación imparte otros dos programas educativos: el de seguimiento escolar y compensación educativa externa, y el denomi-

nado *Promociona*. Es de este último del que se sienten más orgullosos. Tanto la responsable local, María José Obelleiro, como la regional, Eva Vera, destacaron el esfuerzo realizado por los 15 alumnos que participaron en esta campaña, cuyo objetivo es «favorecer a normalización educativa do alumnado xitano para conseguir taxas máis elevadas de éxito académico no último ciclo de Primaria e Secundaria, e promover a continuidade nos estudos medios e superior, e FP». Es decir, se fomenta la continuación formativa. Así, dos mujeres lograron terminar cada curso desde quinto de Primaria hasta tercero de la ESO, mientras que en primero de la ESO hubo 3 hombres, en segundo 1, y en tercero, otro.

El eje educativo se complementa con el de ocio intercultural, en cuyos talleres participaron en el 2014 unos 28 niños.